ACTIVIDAD COLEGIAL

El pasado 18 de agosto, se reunieron en Cuenca los cinco Presidentes de los Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha.

La reunión fue muy interesante, por cuanto se trataron una larga serie de temas colegiales comunes a todos nuestros colegios. Entre otros: estructura funcionarial, relaciones con Previsión Sanitaria Nacional y su Sección del Automóvil, Comisiones Deontológicas, expedientes a compañeros por parte del Insalud, armonización de opiniones y de actuaciones en las Asambleas del Consejo General para conseguir un mayor peso en el mismo y ante los restantes Colegios españoles, formación médica continuada, etc., etc... Problemas todos ellos que nos preocupan mucho a todos y para los que buscamos, afanosamente, soluciones.

Otro asunto importante fue que, ante la imposibilidad de que la Junta de Comunidades aprobara los Estatutos del Consejo de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha que les habíamos presentado, porque los Gobiernos autonómicos no tienen transferida esa competencia, se aprobó por unanimidad sustituir el nombre de Consejo por el de Agrupación de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla-La Mancha. De esta manera, el propio Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España tiene competencia para aprobar nuestros Estatutos y, con ello, nos confiere personalidad y capacidad jurídica y capacidad de negociación y representación ante la Junta de Comunidades.

En el Pleno de la Junta Directiva de nuestro Colegio celebrado en el mes de julio, se tomó el acuerdo de, para estructurar mejor la defensa de los colegiados expedientados por el Insalud, crear la "Comisión de Defensa Profesional", que estará constituida por:

Presidente: que será siempre el del Colegio. Secretario: que será, también, el del Colegio.

Vocal 1º: el Asesor jurídico.

Vocal 2º el Presidente de la Comisión Deontológica.

Vocal 3.º: el Vocal Representante de la Sección Colegial a que el compañero expedientado pertenezca.

Continúan las obras de reparación del Colegio, si bien y muy a pesar nuestro, a un ritmo desesperantemente lento. Esperamos terminarlas en septiembre, para poder empezar las actividades culturales en octubre.

3